

Móviles en alto - Mediterráneo - 09/09/2018



MÓVILES EN ALTO

El acto de la Medalla de Oro de Castellón a la UJI contó ayer con un momento emocionante cuando la alcaldesa, **Amparo Marco**, entregó la distinción a la rectora, **Eva Alcón**, que muchos quisieron inmortalizar, desde el secretario autonómico de Empleo, **Enric Nomdedéu**; al director general de Obras Públicas, **Carlos Domingo**; o los concejales como **Rafa Simó**, **Patricia Puerta** o **Ignasi Garcia**, entre otros. Por cierto, sorprendió que la rectora fuera la encargada de encender la *mascletà* conmemorativa en la plaza Cardona Vives, con mucho arte. La próxima, en Magdalena.